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第 1 6 6 5 回 例 会 報 告 （2 0 0 6年5月2 4日 )

本 日 の 例 会

卓話 株式会社天乃屋

代表取締役 齊藤 孝喜 様

◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 後 藤 正 次 ◎ 幹 事 原 田 友 義
○ 副会長 小野寺 一 昭 ○ 副幹事 芦 川 征 史
□ 会報雑誌委員長 比留間 孝司 副委員長 野 島 征

委 員 渡辺 洋司 宮﨑 茂夫

点 鐘

斉 唱

来客紹介

出席報告

司 会 網代 雅男 ＳＡＡ委員

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

33名 23名 69.70% 87.88％→90.91％

それでこそロータリー（ソングリーダー 峯岸 一郎 会員）

（見延 壽昭 出席委員長）

（小野寺 一昭 副会長）

○お客様

ヒマラヤン動物病院院長

本庄 健男 様

会務報告 （小野寺 一昭 副会長）

○ 2007～08年度日程

PET 2007年2月26日（日）上野精養軒

地区協議会 2007年4月12日（木）椿山荘（ホット四谷RC）

○ 対人地雷除去に関する特別委員会より

2005年2月～2006年3月までの実情の報告ならびに

年次報告書が届いています。

○ 2006～07年度インターアクト年次大会の案内

7月29日（土）～31日（月）

ホテル日航那覇グランドキャッスル

テーマ「触れよう自然と文化 守ろう大地

ぼくらが生まれたこの地球」

（詳細 事務局へ）

○ 社会福祉協議会より

機関紙「こもれび」頂きました。

○ メーキャップ（第1663回）

原田 友義 会員→東大和RC

○ 次年度青少年交換委員会 （宮崎恒夫次年度委員長）

次年度留学生の受入れの件につき、学校・ホストファミ

リーともに気持ちよくご承諾頂きました。よろしくお
願いします。

委員会報告

（小野寺 一昭 副会長）



河野兵市さんについて

私自身、50歳という年齢は人生の終わりの始まりという考え
があり、50歳という年齢を迎えて一体何ができるだろうという
大変な悲壮感がありました。

そこで私の結論は北極点への到着という冒険でした。そこで
いろいろな資料にあたりましたが、そこで出会ったのが河野兵
市という人でした。武蔵村山とも縁の深い人です。

最初の出会いで彼の人柄に惚れ込み、自分よりも彼が北極点
へ到達することを応援することになったのです。武蔵村山市民
会館にて応援会も開き当時の市長にもご賛同頂きました。

そして今から9年前の5月3日、日本人単独徒歩到達の偉業がな
されたのです。その際彼に市長から託されていた武蔵村山市旗
が揚げられ、テレビのニュース映像でもその旗が写っておりま
した。こうして私の50歳の目標は河野兵市の支援という形で実
現したのです。

それから3年後、今度は北極点からロシアを経て彼の故郷の松
山に帰還するリーチングホームといわれる計画をたてました。
しかし途中で残念な最期を遂げてしまいます。彼の冒険はスポ
ンサーこそ付きませんでしたが、実に沢山のカンパや支援者を
募ることとなり、まさに彼のハングリー精神の成せたものとい
えるでしょう。池田綿重さんについて

池田さんは河野さんより30年位前、北極点へ到達した人です。
当時マスコミを賑わせた北極点到達レースというものがありま
した。

参加者はヨットでお馴染みの堀江謙一さんや、植村直己さん、
そして日本大学桜門会というメンバーでした。

結果は日本大学隊が僅差で勝利しましたが、この時の隊長が
池田さんだったのです。彼は計画性と行動力、そして優しさを
兼ね備えた人物でありそれ故多くの賛同者を引き寄せるのです。

彼の北極点到達への道程をお話致します。
30歳代で北極点到達への冒険を決意。イギリスの文献を調べた
うえ、全財産を担保に入れて資金を手配。マスコミ報道を喚起
してから母校の日本大学の協力を取り付けるに至ります。

池田さんの隊員使いは、やじ馬精神と責任感という点に要諦
がありました。加えて冒険には見栄えの良さが必要という考え
の持ち主でありました。そしてついに植村直己さんの3日前に北
極点への到達を果たしたのです。

これが日本人として初めての北極点到達です。その後、彼はし

ばらく仕事に専念しますが、シルバータートルという同好会を
つくり、まずはグリーンランドに向かいます。そしてアラスカ
のマッキンレーに達します。

彼は前に述べたように計画性と行動力、そして優しさを兼ね
備えた人物であるため人が集まる。しかし常に無事故、無違反
でこれだけのことをやり遂げるので大変評価が高いのです。

シルバータートルという同好会のメンバーの構成からいえば、
年齢の制約もあり、こんどは6000m級の登山が考えられます。そ
こでチベッットの氷河が目標となり、メンバーの田尻一實の防
衛庁出身というキャリアが大きく貢献します。

私自身も6000ｍ級の登山の頃からシルバータートルの仲間に
加わっていました。この時のチベット行の記録が配布資料の写
真です。ここでの体験はこれまでの人生にない幾多の感動を与
えてくれました。

宮崎恒夫会員⇒ヒマラヤン動物病院本庄院長様には私のメ

ス犬メリーがいつもお世話になっています。ようこそ当ク

ラブへ。

◆ 今回計 ３，０００円 累 計 １，６０８，０００円

ニコニコＢＯＸ （田中 信彦 親睦副委員長）

○ ロータリーレート変更

6月より1ドル110円（現行118円）

○ 例会場等変更

臨海東 RC（7月より）
東武ホテルレバント東京

墨田区錦糸1-2-2 03-5611-5511
臨海RC（7月より）

東武ホテルレバント東京
墨田区錦糸1-2-2 03-5611-5511

ビジター費 4000円
江戸川中央RC（9月より）

「アンフェリシオン」
江東区亀戸1-43-22 03-5836-5111

*7月8月は「ニューオークラ」
○ 例会変更

秋川RC 6月8日→夜間例会
29日→最終夜間例会

福生中央RC 6月7日→通常例会
14日→夜間例会

臨海東RC 6月9日→特別休会

（原田 友義 幹事）幹事報告

カンリガルポ来古村の人々


